

# Gold zu Geld

## Weihnachtsgeld durch Goldverkauf

**Heppenheim.** Seit Oktober diesen Jahres befindet sich eine Filiale von „Goldene Zeiten Juweliere“ in der Friedrichstraße 6 in Heppenheim. Das Unternehmen unterhält im süddeutschen Raum weitere drei Filialen und ist damit ein leistungsstarker Partner, der für Altgold absolute Spitzenpreise zahlen kann.

Sabrina Meißner ist für die Filiale in Heppenheim verantwortlich und ausgewiesene Münz- und Edelmetallexpertin. Sie hat sich in der kurzen Zeit schon eine treue und dankbare Stammkundschaft aufgebaut. Die Expertin von „Goldene Zeiten Juweliere“ warnt: „Bitte prüfen und vergleichen Sie unbedingt die Ankaufpreise. Zudem sollten Sie beim Wiegen zuschauen. Informieren Sie sich und seien Sie misstrauisch. Lassen Sie sich in jedem Fall erklären, wie der Zahlungsbetrag zustande kommt.“

Viele Händler stellen keine Belege aus. Daher sollten Sie darauf bestehen. Auch wenn der Goldpreis in den letzten Monaten um etwa 20 Prozent

gefallen ist, liegt er immer noch auf einem sehr hohen Niveau – nämlich etwa doppelt so hoch wie beispielsweise vor 6 Jahren. Damals lag der Preis bei 16 Euro pro Gramm. Derzeit liegt er bei 29 Euro pro Gramm.

Immer wieder erlebt Sabrina Meißner erstaunte Kunden, die sich freuen, wie viel Geld sie für aus der Mode gekommenen Schmuck noch Erlösen können. Die Edelmetalle werden von „Goldene Zeiten Juweliere“ in der Scheideanstalt eingeschmolzen und recycled. Sabrina Meißner: „Der Goldverkauf bei uns ist ein absolut seriöses Geschäft. Ich freue mich auf Ihren Besuch und bewerte gerne Ihre wertvollen Schätze – unverbindlich und kostenlos.“ pr



**Goldene Zeiten Juweliere,  
Unikatschmuck und Gold-  
ankauf, Friedrichstraße 6,  
64646 Heppenheim. Tele-  
fon: 06252/6042193, 0176/  
84714588, Internet:  
www.goldene-zeiten.info,  
Mail: heppenheim@  
goldene-zeiten.info**